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Niederschrift  

Über die öffentliche Sitzung des Ausländerbeirates am 12.12.2007 

Ort, Datum, Uhrzeit: Stadtallendorf, 12.12.07, 19.00 Uhr – 20.30 Uhr 

Anwesende: 
Herr Ceylan, Herr Kaya, Herr Sungur, Herr Reinhard Kauk 
(SPD), Herr Hans Jürgen Back (CDU), Herr Klaus Rybarsch 
(CDU) 

Entschuldigt 
fehlen: Herr Dünya, Herr Usta, Herr Breitenstein 

Protokollant:  Herr Kaya 

Tagesordnung: 

 
1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Mini-WM 
3. Mitteilungen 
4. Besichtigung des Arbeitsraumes im 

Gemeinschaftszentrum 
5. Verschiedenes 

 
Inhalt der Verhandlungen: 
 
 
 

1. Eröffnung und Begrüßung:  
 
Der Vorsitzende des Ausländerbeirates, Herr Ceylan, eröffnet die Sitzung und 
begrüßt die Anwesenden. 
 
Es stellt fest, dass der Ausländerbeirat nicht beschlussfähig ist und verschiebt 
die Eröffnung auf 19:30 Uhr, um beschlussfähig zu sein. Einwendungen gegen 
die Tagesordnung werden nicht erhoben. 
 

2. Mini-WM 
 
Herr Ceylan informiert die Anwesenden über die Mini-Wm, die vom 
Polizeipräsidium Mittelhessen organisiert werden soll. Er berichtet, dass das 
Polizeipräsidium den heutigen Termin abgesagt hat, da die MINI-WM auf das 
Jahr 2009 verschoben wurde. Geplant war die heute Anwesenden über die 
Mini-WM zu informieren, und Informationen auszutauschen. Das 
Polizeipräsidium habe sich für die kurzfristige Verschiebung entschuldigt.  
 

3. Mitteilungen 
 

Herr Sungur berichtet vom Integrationsbüro: 
Geplant ist für die „Interkulturelle Begegnung“ am 16.02.2008 eine 
Organisation unter dem Namen „Große Philosophen aus Anatolien“ zu 
veranstalten. Zu dieser Veranstaltung sollen Redner der Alevitschen 
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Gemeinde Stadtallendorfs und der Fatih Moschee Stadtallendorf auftreten. 
Herr Sungur verteilt Info Material hierzu. Das Büro für Integration 
Stadtallendorf (IBIS) bittet den Ausländerbeirat um finanzielle Unterstützung 
während der Interkulturellen Begegnung. Herr Kaya stellt fest, dass Herr 
Schäfer (IBIS) hierfür einen Antrag stellen sollte. 
 
Weiterhin lässt Herr Rudi Scharn über Herrn Sungur anfragen, wer alles zu 
den Ausländerbeiratssitzungen eingeladen wird. 
 
Herr Ceylan berichtet über einen Gespräch mit der IHK, wonach 2800 
Ausbildungsplätze von Migranten besetzt werden. Herr Ceylan regt an, dass 
eingetragene Vereine ausbilden sollten. Herr Rybarsch zweifelt daran und 
schlägt vor, zur nächsten Sitzung einen Verein zu zeigen, der in der Lage ist 
auszubilden. Herr Ceylan wird dafür versuchen den TSV Eintracht 
Stadtallendorf anzusprechen, er selbst sieht rechtlich keine Bedenken.  
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
 

4. Besichtigung des Arbeitsraumes im Gemeinschaftszentrum 
 
5. Verschiedenes:  

 
Herr Rybarsch fragt an, ob es Sinn macht dieses Gremium weiterhin im Leben 
zu halten, weiterhin regt er an, dass Wort „Migrant“ durch Ausdrücke wie 
„Mitbürger“ zu erstetzen. 
 
Der Vorsitzende, Herr Ceylan, bedankt sich bei den Anwesenden für die 
Teilnahme, wünscht einen guten Nachhauseweg und schließt die Sitzung. 
 

 

Kommentar: Herr Ceylan wollte 
Ihnen diese zukommen lasse. 


